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ЦИК создаёт 
«кадровый резерв»
Центральная избирательная комиссия России 
(ЦИК) собирается ввести понятие «кадрового 
резерва» — в него будут зачисляться те, кто 
выдвигался, но не попал в состав участковых 
избирательных комиссий. 

Как сообщает «Лента.Ru», если предста-
витель какой-либо политической партии вый-
дет из состава участкового избиркома, то его 
сможет заменить только тот, кто состоит в 
резерве ЦИКа. Причём если там не окажется 
представителя той же партии, то новый член 
комиссии будет выбран из числа иных лиц, 
входящих в резерв. 

Такой принцип предусмотрен в проек-
те постановления о порядке формирования 
участковых избирательных комиссий, кото-
рый разработал Центризбирком РФ. Как гово-
рится в этом документе, половина комиссии 
должна состоять из членов партий, имеющих 
представительство на федеральном, регио-
нальном или местном уровнях. Другая поло-
вина будет набираться по предложениям ре-
гиональных законодательных органов и об-
щественных организаций. 

Ольга УЧЁНОва

Губернатор назначил 
нового замглавы своей 
администрации
Глава свердловской области Евгений Куйва-
шев подписал указ о назначении на долж-
ность заместителя руководителя админи-
страции губернатора Романа Масленникова.

Роман Масленников, как сообщает депар-
тамент информационной политики губерна-
тора, будет курировать работу администра-
тивных органов и органов общественной без-
опасности.

Напомним, новую структуру администра-
ции губернатора Евгений Куйвашев утвердил 
в июле 2012 года. По ней у главы админи-
страции пять заместителей: первые замести-
тели Алексей Багаряков (курирует блок инно-
вационных проектов) и Андрей Кузнецов (за-
нимается вопросами обеспечения политиче-
ской и социально-экономической стратегии), 
заместители Илья Ананьев (курирует инфор-
мационный блок) и Марина Обрубова (кон-
тролирует организационно-контрольный де-
партамент), пятое место — место замглавы 
администрации по взаимодействию с право-
охранителями — до сих пор оставалось ва-
кантным. На эту должность и был назначен 
Роман Масленников.

Он родился 24 декабря 1973 года в Ки-
ровской области, в 1996 году окончил Ря-
занское воздушно-десантное командное учи-
лище. С 1996 по 2012 год Роман Масленни-
ков служил на Северном Кавказе, сначала в 
воздушно-десантных войсках Минобороны 
РФ, а затем в ФСБ России.

С февраля 2012 года и до последне-
го времени Роман Масленников возглавлял 
службу личной охраны полномочного пред-
ставителя Президента РФ в УрФО.

ООН приняла резолюцию 
о недопустимости 
героизации нацизма
ООН по инициативе России приняла резолю-
цию, которая призывает не допустить геро-
изацию нацизма и не забывать о чудовищ-
ных преступлениях, совершённых в период 
второй мировой войны, передаёт агентство 
«ИтаР-тасс».

За резолюцию высказались 120 
государств-членов ООН, против — три страны 
— США, Канада и Маршалловы Острова. Ещё 
57 стран воздержались.

в документе выражается серьёзная обе-
спокоенность ростом экстремистских дви-
жений, пропагандирующих расизм и распро-
страняющих идеологию фашизма. Кроме 
того, отражена в резолюции и озабоченность 
регулярными попытками осквернения и раз-
рушения памятников борцам против нацизма 
в годы второй мировой войны. Параллель-
но в резолюции осуждается возведение мону-
ментов эсэсовцам и мероприятия в их честь, 
ставшие регулярными в некоторых балтий-
ских странах.

Российская сторона уверена, что приня-
тие этой резолюции при максимально широ-
кой поддержке государств-членов ООН внесёт 
реальный вклад в дело искоренения расизма 
и связанной с ним нетерпимости.

Правительство РФ 
предлагает ужесточить 
наказание за незаконный 
въезд в страну
в Госдуму внесён правительственный законо-
проект, который предполагает уголовную от-
ветственность за заведомо незаконное по-
вторное пересечение Госграницы России 
теми мигрантами, которых ранее уже выдво-
ряли за пределы РФ.

За заведомо незаконное пересечение 
границы иностранец, согласно проекту зако-
на, может быть лишён свободы на срок до 
четырёх лет. Эта мера касается тех мигран-
тов, которые подвергались административ-
ному выдворению из РФ, депортации или 
реадмиссии, если им ограничено право на 
въезд в Россию. Срок лишения свободы за 
организацию незаконной миграции предла-
гается увеличить на один год: с пяти до ше-
сти лет.

въезд в Россию, несмотря на запрет (как 
правило — по поддельным документам), стано-
вится тенденцией: если в 2010 году органы ФСБ 
выявили 138 иностранных граждан, выдворяв-
шихся из России, но приехавших обратно под 
чужими именами, то в прошлом году это число 
увеличилось почти до трёхсот человек.
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Татьяна БУРДАКОВА
Кого и как государство обеспе-
чит квартирами? Об этом  шла 
речь на комитете по развитию 
инфраструктуры и жилищ-
ной политике Законодательно-
го Собрания Свердловской об-
ласти.По словам представителя ми-нистерства по управлению госи-муществом Свердловской обла-сти Александра Самбурского, се-годня на Среднем Урале прожива-ет 7887 сирот и детей, оставшихся без попечения родителей. Всех их по достижении совершеннолетия необходимо обеспечить жильём.– Лишь десяти процентам бывших детдомовцев удаётся встать на ноги и наладить нор-мальную жизнь, — сказал Алек-сандр Самбурский.По его мнению, такая стати-стика подтверждает то, что в на-шей стране существует большая проблема с адаптацией сирот к самостоятельной жизни в обще-стве. В этом смысле принципи-ально важно вовремя обеспечить бывших детдомовцев квартира-ми. Такой закон давно действует в нашей стране, но реализуется он крайне медленно.В нынешнем году федераль-ная власть предприняла попыт-ку решить проблему иным путём: не покупать квартиры для пере-дачи их в собственность, а предо-ставлять жильё детям-сиротам на условиях социального найма 

(без права перепродажи). Руко-водство страны обязало все реги-оны создать за счёт собственных средств специализированный го-сударственный жилищный фонд. Квартиры из него на условиях со-циального найма смогут полу-чать дети-сироты и представите-ли иных социально незащищён-ных групп населения.Для реализации этого реше-ния руководство Среднего Урала разработало проект областного закона «О предоставлении граж-данам жилых помещений госу-дарственного жилищного фонда Свердловской области». Сомне-ний в том, что такой квартирный спецфонд необходим, у депутатов не возникло, поэтому комитет по развитию инфраструктуры и жи-лищной политике рекомендо-вал Законодательному Собранию принять этот закон.На том же заседании зашла речь и о другой стороне квартир-ной проблемы — об обманутых дольщиках. Как известно, 24 ию-ня 2011 года в нашем регионе принят областной закон, защища-ющий права людей, заплативших за квартиры, но так и не получив-ших собственного жилья по вине застройщика. Депутаты заинте-ресовались тем, как этот закон ре-ализуется.– За прошедшее время мы со-ставили реестр людей, права ко-торых должен защитить этот за-кон. На сегодняшний день в нём числятся более трёхсот человек — это те, кто заплатил за кварти-

ры в домах, которые никто так и не начал строить, — сообщил за-меститель министра строитель-ства и развития инфраструкту-ры Свердловской области Дми-трий Нисковских. —  В этот ре-естр включены жители семи му-ниципальных образований: Ека-теринбурга, Нижнего Тагила, Бе-рёзовского, Верхней Пышмы, Пер-воуральска, Сухого Лога и Верхней Салды.Поскольку большую часть об-манутых дольщиков составля-ют екатеринбуржцы, то именно в областном центре  сделаны пер-вые шаги к решению проблемы. В столице Среднего Урала уже най-дены три площадки для возве-дения многоэтажек, часть квар-тир в которых бесплатно полу-чат обманутые дольщики. Пред-полагается, что до конца нынеш-него года завершится процедура конкурсного отбора компаний-застройщиков, которые станут возводить дома.Депутаты согласились с тем, что этот закон начал реально ра-ботать. Однако, по мнению заме-стителя председателя комите-та по развитию инфраструктуры и жилищной политике Владими-ра Конькова, возможно, стоит до-полнить текст этого документа пунктом, защищающим интере-сы тех дольщиков, которые купи-ли квартиры в реально возводи-мых домах, но не могут найти ин-вестора для завершения строи-тельства.

Жилищный аспектОбластные депутаты совершенствуют механизм предоставления квартир детям-сиротам и обманутым дольщикам

Это касается организации элек-тронного документооборота, предоставления государствен-ных и муниципальных услуг в электронном виде, проведения на виртуальных площадках госзакупок и конкурсов, созда-ния экспертных советов при органах исполнительной вла-сти, повышения открытости и полноты информации на сай-тах министерств и ведомств. Региональное «Открытое пра-вительство» начнёт работать со следующего года.Проект «Открытый регион», 

как поясняют в администрации губернатора, это приложение стандартов и механизмов систе-мы «Открытого правительства» к управленческим схемам в тер-риториях России. Существуют четыре базовых элемента рабо-ты этой системы. Первый – ме-ханизмы прямого информаци-онного обмена между органа-ми власти и гражданским обще-ством. Второй – работа прави-тельства с экспертными сообще-ствами, в том числе по созданию системы оценки эффективности деятельности органов власти. Третий – обратная связь с граж-данским обществом. Четвёртый элемент – прозрачная, простая 

для граждан и эффективная си-стема оказания государственных и муниципальных услуг на осно-ве электронных технологий.Принципы новой государ-ственной доктрины управле-ния озвучил президент (ны-нешний премьер-министр российского правительства) Дмитрий Медведев в своей про-граммной речи о развитии демо-кратии в стране 24 апреля это-го года. Часть этих предложе-ний учтена в указах, подписан-ных Президентом РФ Владими-ром Путиным сразу после того, как он вступил в должность гла-вы государства.

За власть советов. Экспертных
1  ПРяМая РЕЧь

Элегантный костюм для рабочего
На президиуме принято ре-шение о составлении графика строительства жилья в Нижнем Тагиле и уже в ближайшем буду-щем о вводе ежегодно не менее 365 тысяч квадратных метров жилья — по квадратному метру на каждого тагильчанина.Не менее болезненно вли-яют на тагильскую жизнь про-рехи в дошкольном образова-нии и здравоохранении. Мест в детских садах не хватает – сво-ей очереди ждут семь тысяч та-гильских малышей, а для стро-ительства современных дет-ских комбинатов, требующих более гектара, площадки най-ти трудно. При поддержке пра-вительства планируется возве-сти детские сады в тагильских районах-новостройках.Учреждения здравоохране-ния, перешедшие в последние два года в областное подчине-ние, требуют значительного обновления. Только на ремонт роддома в Дзержинском райо-не требуется 355 миллионов ру-блей. На совещании были зачи-таны жалобы жителей Вагонки на плачевное состояние поли-клиники и огромные очереди, которые родителям нужно вы-стаивать с пяти часов утра, что-бы взять талоны для детей к профильным врачам. Министр здравоохранения Аркадий Бе-лявский поделился результата-ми модернизации тагильских лечебных учреждений. На ре-монты и закупку оборудования потрачено 200 миллионов ру-блей. В дальнейшем планирует-ся укреплять межмуниципаль-ные центры, созданные на базе тагильских больниц: обеспечи-вать их современной медтехни-кой и приводить в порядок ма-териальную базу.Участники не обошли вни-манием коммунальные про-блемы и дорожное строитель-ство. Сейчас в городе 60 про-
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центов дорог не отвечают тех-ническим требованиям. Есть и бесхозные магистрали. Сергей Носов считает, что в год Ниж-нему Тагилу необходимо око-ло 1,5 миллиарда рублей на поддержание дорог в порядке. Нынче город пережил насто-ящий дорожный бум, следую-щий год обещает быть столь же результативным. Большие перемены ждут улицы Инду-стриальную, Карла Маркса, Октябрьской Революции, Вос-точное шоссе, мост на улице Фрунзе. Будет отремонтирова-на и улица Василия Носова — однофамильца сегодняшнего мэра, ведущая из города к ком-плексу трамплинов.Как пояснила заместитель председателя Законодательно-го Собрания области Елена Че-чунова, меры поддержки пра-вительства, оказанные рабо-чему городу, приведут к значи-тельному увеличению город-ской казны. Если в 2012 го-

ду на каждого тагильчанина 
приходится 7200 рублей бюд-
жетных денег, то в следую-
щем году будет уже 10500 ру-
блей, что выше среднеобласт-
ных показателей.

Приходит время 
полётовРабочая поездка Евгения Куйвашева в Нижний Тагил за-няла два дня. Этот факт сам по себе примечателен, ведь впер-вые губернатор предпринял столь «глубокое погружение» в дела муниципалитета. Если за-седание президиума правитель-ства области можно назвать те-оретической проработкой пла-на развития Нижнего Тагила, то посещение губернатором важ-нейших социальных объектов – практика в определении точек роста. Их у Нижнего Тагила не-сколько. Среди главных – ком-плекс трамплинов на горе Дол-гой. Сегодня строительство вы-

ходит на финишную прямую. Как уже сообщала «Областная газета», на высотных трампли-нах К-90 и К-120 специалисты из Германии завершают укладку специального покрытия, отопле-ние, воду и электроэнергию по-лучил спортивно-гостиничный комплекс, на всех объектах ве-дутся пусконаладочные работы. Уже 25 декабря на К-120 прой-дут тестовые прыжки. В февра-ле на Долгой поборются за по-беду участники Кубка России, а в марте в Нижний Тагил приедут сильнейшие летающие лыжни-ки нашего континента.Спортсмены-старожилы Долгой, осмотрев новую трас-су, трамплины, осветительные вышки, остались довольны:– Лет десять назад приез-жали к нам австрийцы и после прыжков «оценили» наш трам-плин: мол, теперь понимаем, по-чему в полёте открывается вид на местное кладбище…Эти невесёлые шутки оста-

лись в прошлом. По оценке 
специалистов, тагильский 
комплекс трамплинов вой-
дёт в пятёрку лучших в ми-
ре. Губернатор поручил ми-нистру физической культуры, спорта и молодёжной полити-ки Леониду Рапопорту и Сер-гею Носову озаботиться мак-симальной загрузкой объекта, сделать всё необходимое, что-бы первые соревнования на Долгой прошли на достойном уровне и оставили ощущение праздника.Посетил губернатор и стро-ящиеся учреждения здравоох-ранения. Определилась даль-нейшая судьба знаменитого та-гильского долгостроя – много-профильной детской больни-цы. В областном бюджете на следующий год заложено 250 миллионов рублей на проект-ную документацию. Далее ми-нистерство здравоохранения Свердловской области плани-рует заявить этот объект на 

участие в федеральной про-грамме охраны материнства и детства. Строительство совре-менного лечебного комплек-са стало вполне реальной пер-спективой.Ещё одна стройка, имеющая огромное значение для Нижне-го Тагила и всего региона – го-спиталь восстановительных инновационных технологий. Этот медицинский центр будет специализироваться главным образом на лечении заболева-ний опорно-двигательной си-стемы и протезировании. Его открытие намечено на конец следующего года. Евгений Куй-вашев встретился с инвестором проекта – Владиславом Тетюхи-ным. Речь шла не только о стро-ительных планах Владислава Валентиновича, но и о том, как будет отстроена работа госпи-таля в будущем. Аркадий Беляв-ский заверил, что его министер-ство окажет помощь по встраи-ванию нового объекта в област-ную систему здравоохранения.Во время рабочей поездки губернатор уделил внимание и представителям малого бизне-са, и депутатам местной Думы. За два дня вместе с профильными министрами решено множество спорных вопросов. Много, но не все. Исполнительный директор НПК «Уралвагонзавод» Владимир Рощупкин иронично заметил:– Чтобы знать всё о Тагиле, надо сюда перебраться на жи-тельство.И пригласил некоторые ми-нистерства перебраться в рабо-чий город. Конечно, всерьёз это-го предложения никто не при-нял — министерства останутся в Екатеринбурге, но всем понят-но: город из рабочей спецовки «переодевается» в элегантный костюм. Второму в области му-ниципалитету сегодня оказыва-ется поддержка, сопоставимая с программой областного центра «Столица». Особый статус Ниж-него Тагила очевиден.

Татьяна БУРДАКОВА
Вчера состоялась торжествен-
ная церемония вручения но-
вой спортивной формы сбор-
ной команде   Законодатель-
ного Собрания Свердловской 
области по мини-футболу.По словам председателя За-конодательного Собрания Сверд-ловской области Людмилы Ба-бушкиной, футбольная команда нашего областного парламента активно участвует в различных спортивных состязаниях. — Мы гордимся тем, что де-путаты Законодательного Со-брания не только пишут новые законы, проводят мероприятия со своими избирателями, но и показывают пример здорового образа жизни, — сказала Людми-ла Бабушкина. — Спорт помога-ет депутатам в их напряжённой работе. Я уверена, что в новой футбольной форме наша коман-

да будет занимать только призо-вые места.Как сообщил заместитель председателя Законодатель-ного Собрания Свердловской области, секретарь региональ-ного отделения партии «Еди-ная Россия» Виктор Шептий, проводивший церемонию вру-чения новой спортивной фор-мы депутатам, сборная коман-да по мини-футболу давно су-ществует при нашем област-ном парламенте и уже успела собрать на различных соревно-ваниях внушительную коллек-цию призов.— У нас сейчас отличное футбольное настроение. Оно связано с хорошими резуль-татами, которые показыва-ет футбольный клуб «Урал», а также с тем, что Екатеринбург вошёл в число российских го-родов, в которых будут прово-диться игры чемпионата мира по футболу 2018 года, — под-

черкнул Виктор Шептий. — Должен отметить, что ураль-ские болельщики отличаются большой активностью и уме-нием цивилизованно вести се-бя на трибунах. От нас, депу-татов, в значительной степе-ни зависит то, как подготовит-ся Екатеринбург к чемпиона-ту мира 2018 года. Несколько таких решений уже принято, в частности, это касается бу-дущего нашего Центрального стадиона. Мы уже одобрили те мероприятия, которые необ-ходимо провести, чтобы полу-чить из федерального бюдже-та средства на реконструкцию этого стадиона.Кстати, на торжественную церемонию вручения новой спортивной формы депутатам пришёл тренер футбольного клуба «Урал» Юрий Матвеев. Он пожелал парламентариям но-вых спортивных побед.

Футбол по-депутатскиСпорт стал заметной частью жизни областного парламента
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Евгений КУЙваШЕв, губернатор свердловской области:
–«Открытый регион» – это крайне востребованная систе-

ма взаимодействия власти и общества. По сути, это полноцен-
ная система управления регионом. Полноценная в том смыс-
ле, что в управлении, так или иначе, участвуют все заинтересо-
ванные общественные силы. «Открытый регион» –  это меха-
низм созидания на основе общественного согласия, это систе-
ма, при которой общество получает возможность оперативно 
влиять на власть, так сказать, в текущем режиме, здесь и сей-
час. И надо сказать честно, что к такой системе должна быть го-
това не только власть, но и само общество, потому что в такой 
системе роль общества не заканчивается на том, что оно выра-
жает власти своё несогласие с тем или иным обстоятельством, 
той или иной проблемой. Общество участвует в поиске, разра-
ботке решения проблемы. А это уже ответственность, а значит, 
и эффективность.

людмила БаБУШКИНа, председатель Законодательно-
го собрания свердловской области:

–Эта доктрина управления открывает доступ граж-
данам к процессу принятия решений, даёт возможность 
общественности участвовать в этом процессе. Гражда-
нин в демократической стране имеет право на это, в 
том числе обсуждать те или иные действия власти. Мы 
знаем, насколько активны жители Свердловской обла-
сти, это можно заметить в интернет-пространстве, где 
обсуждаются волнующие население решения и дей-
ствия органов власти. Поэтому я абсолютно уверена, 
что наши граждане не останутся равнодушными при об-
суждении нормативных документов, законопроектов, 
проектов решений, которые будут предложены. А то, 
что это будет только на пользу всем, не подлежит со-
мнению.

сборная Законодательного собрания и её болельщики демонстрируют новую спортивную форму

АЛ
ЕК

СЕ
й

 К
УН

И
Л

О
в

Продавцы тагильских магазинов сетуют, что покупательная способность местного населения растёт 
не так быстро, как хотелось бы


